



Guáimaro, Camagüey, 9 mar.- Una nueva instalación se inauguró en este municipio camagüeyano para la comercialización minorista de productos lácteos con destino a la población, el quinto de su tipo que opera ya en la provincia.

El centro urgió de un gran esfuerzo de las autoridades locales y de la **Empresa Láctea en Camagüey**, significó su director general, Danilo Porto, pero, remarcó, «permite ahora disponer de un confortable espacio en un territorio con una larga y rica historia ganadera».

En los últimos meses se han venido creando estas unidades en varias fábricas y localidades, y ahora se trabaja intensamente en la apertura en los próximos meses de otras similares en Santa Cruz del Sur, Nuevitas y Vertientes.

Federico Hernández Hernández, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, y su primer secretario en Camagüey, elogió la calidad de la terminación, su implicación social, pero sobre todo, llamó a mantener la vitalidad en las ofertas, y en concebirle proyectos destinados a un uso adecuado y variado.

La ocasión fue propicia para reconocer a un grupo de trabajadores que tuvieron un gran protagonismo en estos arduos meses de intensa labor constructiva, pero que permite disponer ahora de una bella obra, que posee además un espacioso salón con televisión y mesas para atender 32 personas.

El sistema de venta que se aplica es dirigido por el movimiento obrero, y procura atender de forma diaria a un centenar de personas de todos los sectores de la sociedad, y evitar con ello posibles irregularidades con un grupo de productos de alta demanda en el mercado.

Dentro de las virtudes ponderadas por los beneficiados, resaltan la posibilidad de adquirir estos alimentos a buenos precios, y con un excelente diseño organizativo. **(Tomado de Adelante Digital)**